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基本目標 地域で育むひとづくり

基本施策 郷土愛、つながりを育む文化・スポーツ

伝統行事やスポーツ活動は、町民の交流の場となり、健康で充実した余暇を過ごすために重要である一方、高
齢化に伴う参加者や後継者の減少を踏まえた活動の在り方の見直し、施設の老朽化への対応が課題となって
います。

伝統・文化を保存し次代へ伝え、情報発信することで、地元に愛着と誇りを持てる次代の育成や、文化を活かし
た観光・交流の振興を目指します。また、文化・スポーツ活動が、町民の交流や、健康の維持増進につながるこ
とを目指します。

・今後必要となる公共施設再配置方針を定め、施設の再配置や長寿命化、修繕を進めます。
・幅広い世代が伝統文化等に触れることのできる機会の創出、郷土愛の醸成に取り組みます。
・各種行事は、町民のニーズに即した内容や運営により、参加者の維持・増加を図ります。
・文化財や伝統文化を保存、活用するための取り組みを進めます。
・伝統文化に触れ、体験する観光プログラムの開発、実施について検討します。

事業名 部署名 事業概要
R2決算
（千円）

R3予算
（千円）

推進
方針※

実施
計画

事業
評価書

生涯学習推進事
業費

社会教育課
生涯学習推進計画に基づき生涯学習社会の実現及び地域づ
くりを推進します 138 624 Ｂ 2-27

4-17-
4

公民館維持管理
費

社会教育課
地域の団体活動や生涯学習の場として、各地区の公民館等社
会教育施設の適切な維持管理、整備に努めます 38,979 39,217 Ｂ 2-28

4-17-
5

尾州廻船主内田
家維持管理費

社会教育課
尾州廻船内海船船主内田家の適切な維持管理、普及活用に
努めます 5,966 6,439 Ｂ 2-30

4-17-
10

梅原邸維持管理
費

社会教育課 梅原邸の適切な維持管理、普及活用に努めます 1,877 771 Ｂ 2-31
4-17-
11

社会体育一般管
理費

社会教育課
スポーツ推進委員によるニュースポーツの普及促進、町スポー
ツ協会活動を支援します 2,699 7,055 Ｂ 2-32

4-17-
12

スポーツ教室・大
会開催費

社会教育課
スポーツ教室や各種スポーツ大会を開催し、住民相互のコミュ
ニケーションを図り、心と体の健康増進に努めます 867 954 Ｂ 2-33

4-17-
13

総合体育館維持
管理費

社会教育課
総合体育館の円滑な管理運営に努め、スポーツの振興を図り
ます 264,208 71,010 Ａ 2-34

4-17-
14

運動公園等維持
管理費

社会教育課
運動公園、町民会館スポーツ施設、豊丘むくろじ会館及び山海
ふれあい会館の適切な維持管理を行います 7,029 7,762 Ｂ 2-35

4-17-
15

※事業の推進方針は、前年度の事業評価書に基づいて記載しています。（Ａ…拡充　Ｂ…継続　Ｃ…縮小　Ｄ…廃止）
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６．町民意識調査によるニーズ等

７．管理指標（ｐｔ）　町民意識調査による満足度

８．評価委員会の総合評価

9585  
Ｒ３ Ｒ４ Ｒ５ Ｒ６

評価 評価に係るコメント

Ｒ３

Ｒ４

Ｒ５

Ｒ６

５．地域との協働に関する取組み状況
○地域の伝統行事、文化・スポーツ活動などに積極的に参加する（個人）。
○伝統行事の意味や歴史を学ぶ（個人）。
○行事を負担が少なく参加しやすくするなど、地域で続く取り組みを考える（関係者）。

自由記述意見から実現の可能性が高い又は条件によっては実現可能な提案等に関する記述のみを抜粋
①伝統行事の存在理由を知らずにただ続けている、みんながやってるから自分も祭りの手伝いをしている、という人は多い。伝統の維持は「その町の住人
である」というアイデンティティに繋がるので、押しつけがましくならないように、その意義を認知させたい。
②家族で祭りの参加をしているが、人数が少なく準備の負担が大きい。継承しつつ、有り方をかえていかないと存続は難しいと感じています。
③やはり小学、中学の教育が重要で地元の産業と将来性に取り組むことを考えるように促し、将来的にUターンしやすいような土壌を創っていくのがよいか
と思います。伝統行事は人手不足を考えて省力化、簡素化はやむをえないが歴史や意義を伝えていくことが重要かと思います。
④自身は「農」を要に地域活性化を専門に学び研究していました。だいぶ経つので古い知識ですが、地域を活用して、人も物事の流れも豊かにしたい！精
神的な豊穣を今でも目指しています。この南知多にはたくさんの豊かさの原石があります。磨き方次第で大きなソーシャルビジネスになると見込んでいま
す。なので、価値観の多様化がすすみ、個人が優先される昨今においても地域の伝統的行事へ参加したり、人脈を拡げてきました。そのなかで、課題をた
くさん見付けることができました。豊かで実った心の住民が多いからか、助けられてばかりで、どんなに行政サービスに不満でも踏み止まり子育てをするの
は、この地域独特の雰囲気のおかげです。ただ、出ていく理由も十分わかります。
⑤コロナ禍しているので、スポーツは大事ですが、やはり密やでかけるとなると中々出来ないこともある為、子供たちは授業（体育）などでヨガなどを教え
て、心や体を動かす事を大事にして休まる体作りをして欲しいです。小中保育で取り組む方法で。
⑥区の男性だけで準備を進めると旧態依然で伝統行事がただのやっつけ仕事で、工夫も情熱も無い。祭りや盆踊り特化委員を推進させてほしい。区が考
える事だが・・。
⑦地域の歴史をもっと知る事が出来る場所、機会があれば。
⑧コロナ禍で地区の祭礼や地区運動会等、子供が参加していた行事が2年に渡り中止となりそうです。昨年は祭りは開催しても神事のみ齋行され､住民、
子供が参加する奉納行事は中止、今後のコロナ禍次第で神事だけの祭りが定着するのではと危惧される。
⑨全てを通して厳しい予算の中よくやっていると思います。
⑩町が実施しているスポーツ教室に毎週参加している。安くて健康維持に役立っている。沢山の種類の教室開催をお願いしたい。
⑪補助金を出しているだけで、具体的な指導が見られない。それぞれの団体や協会にどれだけ町の指導が生きているか疑問だ。また、スポーツや活動の
地域への広報が、広報紙のほんの少ししか割り振られないし、毎年同じ内容しか掲載されない。足で書く広報紙でありたい。
⑫素晴らしい海の文化財があるのに、閲覧し見学する場所があまりにも可哀想。なんとかなりませんか
⑬祭りなどの伝統文化が、地域の人口減少で維持できないのであれば、もっとオープンにすべき。他地域、町内外、日本、世界からも、参加できるような仕
掛けを考えて、維持していけないか。
⑭現総合体育館は、内海在住者にはアクセスしにくいため、活用しずらい。
⑮子どもたちの、スポーツの選択肢を増やすには、それなりの設備や講師が必要。
⑯美浜町のように、日本福祉大学との連携を強めてほしい。もしくは、美浜町との連携を強めるべき。
⑰芸術やスポーツは生活に質を向上させるが、好みや生活に余裕が無いとできない。地域のお祭りもコロナを理由に縮小しても大きな不満はないみたい
なのは、もともと不満があったのではないか。

現状値（Ｒ２） 目標値（Ｒ６）
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